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Вопрос о периодизации развития социального государства является дискуссионным и недоста-
точно исследованным, чаще всего речь идет о моделях социального государства. Рассмотрены раз-
личные варианты периодизации социальной государственности, предложен авторский вариант. Пер-
вый этап — возникновение идеи социального государства и первичных форм ее реализации; второй 
этап — становление и эволюция моделей социального государства. Третий, современный этап харак-
теризуется универсальным характером социальной государственности и социальных прав, взаимо-
действием различных моделей социального государства, признанием новых ценностей — необходимо-
сти обеспечения качества жизни и инвестиций в человеческий капитал.
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Th e question of the periodization of the development of the social state is debatable and insuffi  ciently 
discovered; in most cases the question of models of the social state. Various options of periodization of so-
cial statehood are considered, the author’s way is off ered. Th e fi rst stage is the emergence of the idea of a so-
cial state and the primary forms of its implementation; the second stage is the formation and evolution of 
models of a social state. Th e third, modern stage is characterized by the universal nature of social statehood 
and social rights, the interaction of diff erent models of the social state, the recognition of new values — the 
need to ensure the quality of life and investment in human capital.
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